## Aoyamaニュース

## メーガン先生とミッチェル先生による文化講演!

7月11日(木)2年生を対象に、JETによる文化講演を行いました。お二人は7月いっぱいで任期を終え、それぞれの母国に帰ります。お二人の先生による最後のレッスンは、内容の濃い、記憶に残る内容でした。ミッチェル先生は、オーストラリアのスラングについて英語で、メーガン先生は、変化の激しい社会で夢を見つけ実現していくという内容について日本語で語ってくれました。









お二人の先生の今後のご活躍を祈りましょう。お世話になりました。ありがとうございます。

## メーガン先生からのメッセージ

"GOOD LUCK, EVERYONE!

AOYAMA STUDENTS ARE

VERY STRONG AND AMAZING!

YOU CAN DO ANYTHING!

AIM HIGH! " 1, 00

Myse

## ミッチェル先生からのメッセージ

Cheers everybody!
You've been heaps of fun
to teach since last year.
Keep studying hard and
enjoying your lives!
Aim high!